

WEIHNACHTSFENSTER OFFENE JUGENDARBEIT

Wie jedes Jahr haben wir auch heuer wieder im Jugendtreff Weiler gemeinsam mit den Jugendlichen aus dem Vorderland ein Weihnachtsfenster gestaltet.

Leider hatten die Jugendtreffs während der Vorbereitungszeit aufgrund des Lockdowns geschlossen. Um trotzdem gemeinsam mit den Jugendlichen das Fenster gestalten zu können, haben diese uns ihre lustigen und tollen Weihnachtsfotos zukommen lassen, die nun neben Schneeflocken und Lichterketten das Fenster schmücken.

Das Fenster kann jederzeit beim Jugendtreff in Weiler betrachtet werden. Am Abend ist dieses ab 17:00 Uhr für alle Vorbeikommenden weihnachtlich beleuchtet.

Das Team der Offenen Jugendarbeit Lebensraum Vorderland wünscht allen eine schöne Weihnachtszeit und einen guten Rutsch in das Jahr 2022!